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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 

                                                                    ********* 

 

Verbale della seduta di Prosecuzione  del giorno 18/10/2018  

 

L'anno duemiladiciotto, il giorno diciotto del mese di ottobre, giusta convocazione 

del Presidente Marco Frasca Polara (prot. n.1500534 del 28.09.18 ), si è riunito in 

seduta di prosecuzione, nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, 

sita in via E. Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 13,00 il Presidente Frasca Polara, assistito dal Segretario dr.ssa A.M. 

Conforti, dispone l’appello, al termine del quale, risultano presenti, oltre lo stesso: 

Amore, D’Alia, Di Napoli, Governale, Longo, Palumbo, Romano, Schembri (Tot. 

presenti 9). 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta e 

nomina il collegio degli Scrutatori: Amore, Di Napoli, D’Alia 

Il Presidente apre  il p. 1 dell’OdG “Comunicazioni del Presidente”. 

Comunica che in riferimento alla riunione del giorno precedente avvenuta alla RAP, 

si è prospettata la possibilità che la RAP in accordo con un ente privato, possa 

selezionare dei giovani attraverso un bando di servizio civile, i quali  verrebbero 

indirizzati presso le sedi delle 8 circoscrizioni del Comune di Palermo, col compito di 

sensibilizzare i cittadini alla raccolta differenziata.  

Questa ipotesi è stata accolta da tutti i presenti alla riunione .  

Si è pure fatto riferimento al   servizio RAP  tipo “spazzamento a itinerario” che non 

sarà  piu in vigore. Pertanto ci si trova  in una  fase di riorganizzazione del servizio. 

A tal proposito, il Presidente sottolinea l’ urgenza di un prossimo incontro con la 

D.ssa Calì per capire la  situazione che si prospetta. 

Inoltre, il dott. Norata ha quindi, confermato che da  novembre p.v. partirà il servizio   

step porta a porta 3, in  più sarà istituito  un centro di raccolta a Piazza della Pace che 

sarà sorvegliato . Il tema del porta a porta 3 è urgente, quindi, il presidente pensa di 

invitare il dott. Norata  in Circoscrizione  per  avere ulteriori informazioni a riguardo.   

Sempre il dott. Norata ha confermato  che raddoppieranno le pattuglie  di controllo 

dei vigili urbani, affiancati da operatori di Pa -Ambiente. Seguirà una direttiva per la 

quale è obbligo  segnalare le anomalie di presenza di discariche abusive per un pronto 

intervento. 

Esce  il cons. Palumbo alle ore 13,05. 

Chiede e prende la parola il cons. Longo: ricorrere al Servizio Civile significa non 

sostenere alcun costo per l’Azienda e questa è una  cosa alquanto positiva.  
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Inoltre, dato che questo tipo di  programma sarà su base circoscrizionale, tutto ciò  è 

soddisfacente perché verranno  valorizzati i suoi organi istituzionali . 

Non essendoci altri interventi il presidente prosegue a leggere le note pervenute: 

- Riscontro da parte di RAP a nota avente per oggetto“ Politeama plesso 

scolastico Federico II”; 

- Riscontro da parte del Dott. Galatioto a ns. Delibera n 37 del 06.02.18; 

- Riscontro da parte del Dott. Galatioto a nota avente per oggetto “ Ripristino 

attraversamenti pedonali nelle vie C. Nigra e A. Salinas” 

- Riscontro da parte dell’Ufficio Infrastrutture a nota avente per oggetto “ 

Progetto per la realizzazione di un marciapiede in via del Bersagliere tra i 

civv. N 19 e 39”; 

- Nota del Settore Servizi ai Cittadini “ Modifica reati per violenza sessuale e 

atti persecutori”; 

- Nota da parte della D.ssa Mandalà a nota avente per oggetto “ Manifestazione 

Fiera di Natale 2017 a Piazza Castelnuovo”; 

Alle ore 13,30 esce il cons. Romano 

Alle ore 13,35 esce il cons.  Governale 

Il presidente chiede se ci sono ulteriori comunicazioni. 

Il cons. Schembri presenta una Mozione “Rifacimento manto stradale via Ammiraglio  

Rizzo”. 

Il presidente chiude il punto 1 “Comunicazioni”. 

In accordo ai Capi Gruppo il presidente apre il punto 3 “Question Time”. 

La cons. D’Alia presenta un q.t.:“ Richiesta diserbo cercini marciapiede Piano 

Ucciardone nel tratto tra via dell’ Arsenale e l’ entrata del porto di Palermo” 

Non essendoci altri interventi si chiude il punto 3. 

Alle ore 13.50 sentiti i Capi Gruppo chiude la seduta odierna. 

 

 
Il Segretario:                                                                                                  

Dr.ssa A.M. Conforti                                                                                   Il Presidente: 

(Firmato in originale)                                                                           Marco Frasca Polara 

     (Firmato in originale)                                                                            

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


